
○まだ高校進学のことなど自分で調べたり、聞いてみたりしたことがなかったので、色々な高校進学の道があり、これから本人と

　話す良いきっかけになると思います。また本人がどのような道に進みたいのかしっかり考えていこうと思いました。

○中学校卒業後の進路についてほとんど考えたことが無かったので大変有意義な体験をさせていただきました。

　少しずつですが子供と話していこうと思います。

○高校の種類や心構え等が分かり良かったです。

○学校による特徴が分かってよかったです。

○高校の具体的な話が聞けて良かった。進路の選択の判断材料にできそう。

○不透明であった部分が少し形を持って具体的に分かるようになりました。

○高校について、よりリアルにイメージすることが出来て良かったです。

○まだ先の事ですが、不安があったので詳しいお話を聞けてよかったです。

○普段聞くことができないことが聞けたのでよかった。子供がまだ小学生ではあるけど、高校の話を聞けてよかったです。

○小学生なのでもう少しありますが、とても参考になりました。興味は色々あるので今から見てみようと思います。

○現場の声が聞けて現状が知れて勉強になりました。親の時代とは違って選択の数が多いのですね。

　子供が小学生なので、まだ早いかなと思ったのですが、聞けてよかったです。

○まだ先の事と漠然としか考えていませんでしたが、情報源がない現状の中で今日は通信制の話を詳しく聞けて良かったです。

　選択肢が増えました。

○あまり馴染みのなかった通信制高校について詳しく知れて今後の進学に向けてとても参考になりました。

○通信制高校の仕組みがよく分かりました。選択肢がいろいろあると知ることができてよかったです。

○通信制の高校について何も知らなかったので、色々と聞けて良かったです。学費についても聞けて良かったです。

○普段聞けないような高校の仕組みや決定方法を聞けたのが良かったです。特に通信制や定時制の事を聞けた事が良かったです。

○最初は自分の子供にはまだ早いテーマかなと考えていましたが、基本的な高校の選び方やあまり知識のなかった通信制について

　詳しく知る事が出来、とても参考になりました。

○高校・就職という全くイメージがなかった部分を知る事が出来て非常に助かりました。

　子供とも少しずつ話しながら子供のやりたい事を支援していければと思います。

○実際に現場の先生からお話を伺うことができ、中学校卒業後の進路についてビジョンを持つことができました。

　これから子の成長を見守りながら、特性に合った過ごしやすい環境や本人がどうなりたいかの希望も受け入れて

　探していきたいと思います。早くから聞けてよかったです。

○まだ先の話だと思っていたのですが、高校進学、本人にとって合う高校を選ぶための指標となること、大切なことを知ることが

　出来てよかったです。思ったよりも多くの高校の選択肢があることを知り、ほっとできたことも良かったです。

○まだ小２と年長ですが、先を見て考える機会になりよかったです。

　子どもの好きなこと、得意なこと、苦手なことなど、これからもたくさん知ろうと思いました。

○とても勉強になりました。「どんな子が続くのか、続かないのか」というお話で、自己決定の重要さと高校の目的意識の重要さを

　知る事ができ、とても良かったです。貴重なお話ありがとうございます。

■ 保護者会に参加して良かった点 

★ 裏面に続きます　

【 はこでみ保護者会のご報告 】

　保護者の皆様からいただいたご意見をもとに、保護者会や日頃の活動内容について、工夫や改善を積み重ねてまいります。

　今後ともご理解ご協力の程宜しくお願い致します。

　講師に 明蓬館高等学校 博多SNEC副センター長 進路指導部長の 川上陽介先生をお招きし、中学校卒業後の進路についてお話していただきました。
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保護者各位

発達こどもアカデミー

　10月23日、筑紫南コミュニティセンターにて「はこでみ保護者会」を開催致しました。お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございました。

　今回ご記入いただきましたアンケート結果について、はこでみ全利用者様にご報告致します。

　平素より当施設をご利用いただき厚く御礼申し上げます。



Q１． 制服はありますか？

Ａ１． ございます。購入や着用は任意となっております。制服を着用して登校している生徒は１割ほどとなっています。

Q２． スクーリングは年４回に分けてではなく、３泊４日１回ですか？

Ａ２． 今のところスクーリングは３泊４日で１回となっております。

Q３． 本校と博多SNEC両方に願書を出すのか？

A３． いいえ。願書はどちらか片方、所属を希望する方に提出していただく形になります。

Q４． 周りの雰囲気に流されるタイプの子どもで一人ではあまり勉強できないのですが、友達と一緒に遊ぶ雰囲気はありますか？

A４． 雰囲気の話なので曖昧なお返事となり恐縮なのですが、今の博多SNECでは友達と一緒に遊ぶ雰囲気はありますし、

　　　 一緒に勉強に取り組むような様子も見られています。

ただ、そういったことが苦手な生徒もいますので、一人を好む生徒は一人で過ごしたりもしています。

○特にありません。開催していただきありがとうございます。

○特にありません。これからも色々な情報が知れる場を作っていただけると嬉しいです。

○質問の時間がもう少し欲しかったです。

○後方からはプロジェクターの文字は見えませんでした。文字を大きくしてほしいです。

○座談会形式を増やしてほしい。今回のような講師を招いてする保護者会もよかったです。

○いつもためになっています。現場の声が聞ける機会がこれからもあると嬉しいです。

○小学校の支援学級について。教育内容や生徒数、どのようなお子さんが通っているかなど。

○直近の事について伺いたいです。小学校・中学校。息子５歳のため。

○中学校進学について

○現在小３の息子が中学進学について悩んでいるので、小学校と中学校の違いや、中学校の支援級ってどんな感じかを

　知れたらいいなと思います。

○現在小学校高学年です。中学生のお子様がいる保護者様に、どんな部活に入っているか、どんな進路を目指しているかなど

　聞いてみたいです。内申点とは何か、どんな勉強をしているか（集団塾・個別指導など）も聞いてみたいです。

○受験に対する準備など。

○就職先の選択肢・働き方。

○障害者枠での就労について。どのようなサポートをしていただけるのか。

　高校卒業後の生活について。グループホームのような場所、一人暮らしは難しいが実家を出る為の支援はあるのか？

○引き続き進路などを知りたいと思う。

○いつから将来を見据えた思考になるのか。小１の娘を見ても想像つかないです。先輩ママさん達に聞いてみたいです。

○他の保護者の経験談（学校や就職で苦労したこと等）を聞いてみたいです。

○今回のように実際に教育現場、就労支援に携わっている方からのお話、どのようなことを身につけておけばよいのか。

　学校現場との連携（親はどう動くべきなのか）。

○基本的なのですが、子どもに分かってほしいことを理解してもらうには。 ほめ方・怒り方。

○子供の困っていること、どう取り組んでいるか？ 皆さんの事例や話し合いの場。

○病院・投薬の件。思春期・反抗期の対応など。

○おこずかいどうしているのか？　学校の友達との放課後の遊び方はどうしているか？

○子どもの家庭学習の進め方。放課後の過ごし方（交流級の子達との過ごし方）。

○ペアレントトレーニングであっている内容で良いかと思います。とても為になります。

■ 保護者会で話し合いたいことや知りたいこと

★ 様々なご意見をお聞かせいただき ありがとうございました ★　

■ 保護者会に関して改善してほしい点

■ 川上先生へのご質問  ⇒ 川上先生よりご回答いただきました


